
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２１２号 

発行：樋脇地区コミュ二ティ協議会 TEL・FAX 0996-37-2090 

12～14日(水) 自治会補助金実績報告書作成指導（コミ事

務所） 

17日(日) コミふれあい事業  

・五区グランドゴルフ大会 

 

19日(火)  地区間交流(育英地区) 主事参加 

23日(土)  料理教室 手打ちそばつくり 

24日(日) ・植木剪定講習会 二区公民館 

24日(日) ・市生涯学習フェスティバルに樋脇地区コミュニ

ティ協議会の活動報告を「パネル展示」で参加。 

発行日：令和６年６月２０日 

日 
樋脇地区コミだより 

 

“私たちの町は私たちできれいに”を合言葉に６月２日ゴミゼロの日ゴミ拾い活動

を実施しました。ポイ捨て禁止の旗を掲げ、塔之原全域５地区に分かれ約１時間の作業。道路沿い

の草むらには、空き缶やペットボトル、生活ゴミがまだ投棄されています。この活動の様子を目にさ

れた方々が、一人でも多く環境美化について考えて頂く機会になればと思います。 

今年もたくさんの方々にご参加頂きました。お疲れ様でした。 ありがとうございました。               

参加 9６名                                      

ゴミゼロの日 ゴミ拾い活動 



自治会・地区のニュース・行事・話題はこちらまで。                    

樋脇地区コミュ二ティ協議会  

TEL・FAX ３７－２０９０ 

 

 

 

 

ふふふるるるさささとととののの道道道サササポポポ－－－トトト推推推進進進事事事業業業   
 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

  

                         

 

                     

 

 

 

 

 

                                 

 

 

 

 

    ♣～樋脇中学校から～♣               ✿～樋脇小学校から～✿ 
    【地区陸上大会】                【市２０周年記念綱引競技大会】 

 

これからの行事予定 
７月 ４日(木) 役員会・第 1回ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ実行委員会 19時(西集会所)   

   ４日(木)  令和コミュニティトーク 14時～16時（東郷公民館） 

  ２０日(土）・２１日（日）環境調査（一区～五区） 

  ２６日(金) 環境講座 19時（樋脇公民館） 

  ２７日(土） 自治会長研修会 8時半～18時（川内原子力発電所・山川地熱発電所見学） 

   

    

    

      

 

塔
之
原
五
区
ひ
ま
わ
り
ク
ラ
ブ
の
皆
様
を
中
心
に
、

６
月
８
日
コ
ミ
協
役
員
も
含
め
、
樋
脇
三
差
路
沿
道
の

花
壇
に
花
植
え
を
し
ま
し
た
。
こ
ち
ら
は
、
毎
年
、
花
植

え
と
花
壇
の
手
入
れ
を
し
て
い
ま
す
。 

交
通
量
が
多
い
三
差
路
で
す
が
、
美
し
い
花
に
癒
さ

れ
る
場
面
も
多
い
と
思
い
ま
す
。
皆
様
も
近
く
を
通
ら

れ
る
際
は
、
沿
道
の
花
々
を
、
是
非
お
楽
し
み
く
だ
さ

い
。  
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✤花壇の手入れと花植え✤ 

5月 29日（水）に川内アリ－ナで、市 20周年記念小

学生綱引競技大会が実施されました。樋脇小の代表とし

て 6年生 25人で野元公民館長さんの指導の下、練習を

頑張りました。結果は川内小に 3-2で勝利、育英小には

惜しくも敗れてしまい、予選敗退でした。担任も大きな声

を出して 6年生みんなでまとまっている姿を見せること

ができ、また一つ思い出が出来ました。           

 

                

      

 

 

 

 

 

 

5月 16日には、川薩地区陸上大会が行われました。

樋脇中からは 31人が 19種目に出場しました。1年女

子 100ｍ走で、瀬戸山莉愛さんが 4位入賞、共通男子

砲丸投げで、3年内徳劉聖さんが4位入賞を果たしまし

た。選手たちは連休明けから朝練習に熱心に取り組み、

この陸上大会を通して、それぞれが成果を得ました。県

大会に出場を決めた選手は、ベスト更新を目指してくだ

さい。応援しています！ 
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